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No vigésimo dia do mês de setembro de dois mil e vinte dois, às dez horas, foi realizada a nona 1 

reunião ordinária de dois mil e vinte dois do Conselho do Centro de Ciências Agrárias via 2 

Google Meet. Estiveram presentes os seguintes membros: Presidente do Conselho, José Torres 3 

Filho; Chefe de Departamento do DCA, Felipe de Azevedo Silva Ribeiro, Chefe de 4 

Departamento do DCAF, Rejane Tavares Botrel; Coordenadores dos Cursos de Graduação: 5 

Adrian José Molina Rugama (Agronomia); Sthenia dos Santos Albano Amora (Medicina 6 

Veterinária), Ivanilson de Souza Maia (Engenharia de Pesca); Coordenadores dos cursos de 7 

Pós-Graduação: Aurélio Paes Barros Júnior (PPGFITO), Elis Regina Costa de Morais 8 

(PPGATS); Jeane Cruz Portela (PPGMSA), Jean Berg Alves da Silva (PPGPA); 9 

Representante do DCA: Ivanilson de Souza Maia; Representante do DCAF: Rui Sales Júnior; 10 

Marcondes Ferreira Costa Filho (Representante dos Discentes). Verificada a presença de 11 

“quorum” legal, o Presidente do Conselho, José Torres Filho, declarou aberta a reunião e 12 

apresentou as justificativas de ausência dos seguintes membros: Alan Cauê de Holanda, 13 

Moacir Franco de Oliveira, Rui Sales Júnior, Valéria Veras de Paula. As justificativas de 14 

ausência foram votadas e aprovadas com oito votos favoráveis e uma abstenção. Em seguida, 15 

realizou-se a leitura da pauta descrita a seguir: PRIMEIRO PONTO. Apreciação e deliberação 16 

da ata da oitava reunião ordinária de dois mil e vinte e dois do Conselho do CCA; SEGUNDO 17 

PONTO. Eleição de membros para compor a Comissão para elaboração do PQD-2023 do CCA, 18 

conforme Edital nº 39/2022 - PROPPG; TERCEIRO PONTO. Apreciação e deliberação sobre 19 

processos de renovação de afastamento. QUARTO PONTO. Apreciação e deliberação sobre 20 

minuta de resolução que altera os Arts. 3º e 5º da Resolução CONSEPE/UFERSA nº 001/2019, 21 

de 13 de março de 2019, que dispõe sobre regime de trabalho e distribuição de carga horária de 22 

professor do Magistério Superior. QUINTO PONTO. Outras ocorrências. Após a leitura, a 23 

pauta foi votada e aprovada por unanimidade. Inicialmente, o Presidente do Conselho colocou 24 

em deliberação o primeiro ponto da pauta. Sem observações, a ata da oitava reunião ordinária 25 

de dois mil e vinte e dois do Conselho do CCA foi votada e aprovada com sete votos favoráveis 26 

e três abstenções. O Presidente do Conselho colocou em deliberação o segundo ponto que trata 27 

sobre a eleição de membros para compor a Comissão para elaboração do PQD-2023 do CCA. O 28 

DCA indicou os servidores docentes José Ernandes Rufino de Sousa e Raquel Lima 29 
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Salgado. O DCAF indicou os servidores docentes Lidiane Kely de Lima e André Moreira da 30 

Costa. Considerando a necessidade de apenas três nomes para compor a Comissão do PQD – 31 

2023, o Presidente do Conselho propôs a liberação do servidor André Moreira da Costa. O 32 

conselheiro Marcondes Ferreira Costa Filho propôs a liberação do servidor José Ernandes 33 

Rufino de Sousa. As duas propostas foram colocadas em votação e a liberação do servidor 34 

André Moreira da Costa obteve oito votos contra dois votos da liberação do servidor José 35 

Ernandes Rufino de Sousa. Logo, a Comissão do PQD – 2023 do CCA ficou composta pelos 36 

servidores José Ernandes Rufino de Sousa, Raquel Lima Salgado e Lidiane Kely de Lima. 37 

O Presidente do Conselho colocou em deliberação o terceiro ponto que trata sobre processos de 38 

renovação de afastamento. Foram apreciados os processos de Cintia Raquel Duarte de Freitas, 39 

José Daniel Jales da Silva, e Klaus Andre de Sousa Medeiros. O conselheiro Adrian José 40 

Molina Rugama questionou o processo de Klaus Andre de Sousa Medeiros por ter vários 41 

períodos solicitados e o pedido de prorrogação exceder os quatro anos. O conselheiro Aurélio 42 

Paes Barros Júnior explicou que o afastamento de quatro anos encerra-se em setembro e ele 43 

está solicitando mais seis meses para encerrar o doutorado dele e retornar em fevereiro de 2023. 44 

Concluiu que a justificativa deve ter sido acatada, pois possui todos os pareceres favoráveis e 45 

propôs a votação em bloco. Os processos de renovação de afastamento foram votados e 46 

aprovados com dez votos favoráveis e duas abstenções. O Presidente do Conselho colocou em 47 

deliberação o quarto ponto que trata sobre minuta de resolução que altera os Arts. 3º e 5º da 48 

Resolução CONSEPE/UFERSA nº 001/2019, de 13 de março de 2019, que dispõe sobre regime 49 

de trabalho e distribuição de carga horária de professor do Magistério Superior. O conselheiro 50 

Aurélio Paes Barros Júnior propôs primeiramente votar se será aprovada o texto com as 51 

alterações do relator Zoroastro, pois caso seja aprovada não cabe mais alteração. Ele explicou 52 

que as emendas foram sugeridas pelo conselheiro Adrian José Molina Rugama que organizou 53 

a minuta e a conselheira Sthenia dos Santos Albano Amora que sugeriu uma alteração do 54 

primeiro parágrafo do artigo quinto para deixar mais amplo para que nenhuma especialidade da 55 

Medicina Veterinária não fosse excluída.  A conselheira Sthenia dos Santos Albano Amora 56 

concordou em negar as alterações do relator Zoroastro. O conselheiro Felipe de Azevedo Silva 57 

Ribeiro observou que a redação dessa minuta está bem confusa e precisará ser bem conduzida. 58 
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O conselheiro Aurélio Paes Barros Júnior explicou que será tranquilo considerando que só há 59 

duas propostas, relator e CCA. O Presidente do Conselho colocou em votação as duas 60 

propostas, primeiro o texto com as alterações do relator e segundo o texto com as alterações do 61 

conselheiro Aurélio Paes Barros Júnior. As propostas foram colocadas em votação e o texto 62 

com as alterações do conselheiro Aurélio Paes Barros Júnior (CCA) foram votadas e aprovadas 63 

por unanimidade. O Presidente do Conselho abriu espaço para outras ocorrências. O conselheiro 64 

Marcondes Ferreira Costa Filho relatou o caso da discente que perdeu componentes 65 

curriculares porque não se vacinou, enquanto tem docentes não vacinados que estão ministrando 66 

aula sem sofrer nenhuma punição. O conselheiro Aurélio Paes Barros Júnior falou que os 67 

docentes precisam ser denunciados formalmente. Complementou que essa situação precisa ser 68 

analisada, pois os discentes estão sendo penalizados. Falou que será o relator da minuta que 69 

altera a carga horária e em breve enviará as alterações para a SOC. A conselheira Sthenia dos 70 

Santos Albano Amora se colocou à disposição para colaborar com a minuta e desejou feliz 71 

aniversário para a conselheira Elis Regina Costa de Morais. A conselheira Rejane Tavares 72 

Botrel explicou que tem dois servidores docentes que não foram vacinados e que as instâncias 73 

superiores não permitem que o professor saia de aula. O conselheiro Marcondes Ferreira 74 

Costa Filho citou os casos dos servidores docentes Nilza Dutra, Valdir Fonseca e Sérgio 75 

Weine que não tomaram a vacina e continuam dando aula. O conselheiro Felipe de Azevedo 76 

Silva Ribeiro explicou que a PROGEPE solicitou o comprovante vacinal de todos os 77 

servidores. Assim, propôs cobrar ao Gabinete sobre essa situação. Ele também falou sobre a 78 

estrutura da Universidade e material para o próximo período letivo. O Presidente do Conselho 79 

agradeceu a presença dos membros presentes e deu por encerrada a reunião às onze horas e 80 

quatro minutos. E eu, Hérica Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha, secretária executiva do CCA, 81 

lavrei a presente ata que será assinada por mim e demais conselheiros (as) quando aprovada. 82 

XXX 83 

Presidente do Conselho 84 

José Torres Filho______________________________________________________________ 85 

Chefes de Departamento 86 

Felipe de Azevedo Silva Ribeiro (DCA)________________________________________ 87 
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Rejane Tavares Botrel (DCAF) __________________________________________ 88 

Coordenadores dos Cursos de Graduação 89 

Adrian José Molina Rugama (Agronomia) __________________________________________ 90 

Sthenia dos Santos Albano Amora (Medicina Veterinária) ____________________________ 91 

Ivanilson de Souza Maia (Engenharia de Pesca) ____________________________ 92 

Coordenadores dos Cursos de Pós-Graduação 93 

Jeane Cruz Portela (PPGMSA) __________________________________________________ 94 

Elis Regina (PPGATS)_____________________________________________ 95 

Jean Berg Alves da Silva (PPGPA)_________________________________________________ 96 

Marcelo Barbosa Bezerra (PPGRMV) _____________________________________________ 97 

Representação Docente dos Departamentos:  98 

Ivanilson de Souza Maia (DCA) _________________________________________________ 99 

Rui Sales Júnior (DCAF) ______________________________________________________ 100 

Representante dos Taes 101 

Hérica Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha ___________________________________________ 102 

Representante dos Discentes 103 

Marcondes Ferreira Costa Filho ___________________________________________ 104 

Secretária 105 

Hérica Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha ___________________________________________ 106 


